

FUERA DE JUEGO

El COE, con el medio ambiente y la sostenibilidad

El comité olímpico y el Gobierno han firmado una alianza que durará dos años, con la posibilidad de prorrogarse hasta tres.

Palco23
24 feb 2021 - 05:00



El Comité Olímpico Español (COE) apuesta por el medio ambiente. El Ministerio de Cultura y Deporte ha firmado un protocolo de actuación con el COE en materia de medio ambiente y sostenibilidad en el deporte, según ha informado el propio organismo en un comunicado.

La duración del acuerdo será de dos años, con la posibilidad de prorrogarse éste hasta un tercero. El objetivo de ambas entidades es contribuir a la aplicación de un modelo de transición ecológica en el deporte, según han declarado fuentes del COE.

En 2017, el COE se convirtió en miembro signatario de la Red Española del Pacto Mundial de las Naciones Unidas, apostando así por la sostenibilidad interna y externa de los diversos eventos deportivos.

PALCO23

El COE es una asociación privada de utilidad pública que promueve y difunde el movimiento olímpico. Creada en 1912, con sede en Madrid y presidida por Alejandro Blanco Bravo, la entidad se encarga de gestionar la participación española en los Juegos Olímpicos.